PAIS VASCO

Gregorio Ordóñez afirma que «Jaime Mayor viene al País Vasco a sumar y no a restar»

Según el presidente en funciones del PP en Guipúzcoa, «no tendrá dificultades para relanzar al partido»

SAN SEBASTIAN, DV. ALETXU PEÑA

El presidente en funciones del PP en Guipúzcoa, Gregorio Ordóñez considera que la llegada de Jaime Mayor Oreja al Pais Vasco para reorganizar al partido, tras las dos recientes dimisiones de Azpíroz y Guimón, «va a ser para sumar y no para restar, y a corto plazo el PP va a salir fortalecido de esos encajes». Ordóñez considera que «aquí no pasa nada» y que el partido avanza a pesar de las polémicas en que se ha visto envuelto estos días en el País Vasco. Ordóñez será elegido oficialmente mañana presidente del PP en Guipúzcoa.

El presidente en funciones del PP en Guipúzcoa, Gregorio Ordóñez, indicó que a pesar de las dos recientes dimisiones -presidente y secre-tario general-, «aquí no pasa nada, y esto es una realidad en el Partido Popular del País Vasco, porque estamos avanzando para conseguir un partido moderno, progresista, social y vasco». «Aveces –agregó-, mere-cemos, incluido yo, que a los políti-cos de centro derecha nos castiy nos pongan un bozal en la guen y nos pongan un bozal en la boza, porque esta polémicas no sir-ven para nada. No es bueno polemi-tar, y en ese terreno tenemos que nder de los demás partidos a solucionar los problemas internos desde dentro y no dar la mala imagen que estamos dando con tanta Respecto a la llegada de Jaime Mayor Oreja al País Vasco, Ordóñez destaca el carácter político y perso-nal del mismo. «No tendrá dificultades para relanzar el partido en el País Vasco, si se tiene en cuenta que viene con la autorización a nivel nacional del partido para contribuir en la reorganización del PP en esta en la reorganizacion del PP en esta comunidads. «Jaime Mayor –agregó Ordóñez–, encaja adecuadamente en el proyecto político que represen-ta el PP en Guipúzco a y en Alava. Jaime Mayor no viene a restar sino a

En opinión de Ordóñez, en el País Vasco hace tiempo que se ha ido más allá de la refundación y el resultado se ha visto en las urnas, al incrementar notablemente el PP el porcentaje de votos». «Creo que sal-



Gregorio Ordóñez

vando pequeñas diferencias perso-nales de alguien que sienta que su sillón puede moverse, a corto plazo el PP va a salir fortalecido de estos encajes que requiere el partido». Respecto a las recientes dimisio-nes, Ordóñez lamenta la 'pérdida'

de Azpíroz como presidente. «Ha sido el estandarte y líder de la renovación del partido en el País Vasco. En cuanto a la dimisión de Julen Guimón, Ordóñez manifestó que respetaba su decisión pero que no comprendía sus razones. «No basta decir que no se entiende la decisión de Madrid al enviar a Jaime Mayor al País Vasco, como él ha manifestado, porque Guimón ha mantenido con-tactos con Madrid casi diarios. Aquí nadie es imprescindible, ni yo, y aunque ha dejado la secretaría general, ello no supone un deterioro para el partido porque sigue de parlamentario».

Está previsto que Gregorio Ordóñez sea elegido oficialmente presi-dente del PP de Guipúzcoa mañana viernes. Hoy se reúne el comité ejecutivo provincial que propondrá su nombramiento, y mañana la junta provincial lo ratificará.

El PP de Navarra, por su parte, propuso ayer a UPN ir juntos a las elecciones generales, autonómicas y municipales, con una representación del 40% para sus candidatos en las listas conjuntas

Interior reanudará en setiembre la negociación del convenio de la Ertzaintza

Ha convocado a ELA y Erne sin fijar el día

BILBAO, VASCO PRESS

El departamento de Interior del Gobierno Vasco ha emplazado a los cobierno vasco na empiazado a los sindicatos ELA-Ertzaintza y Erne a reanudar las negociaciones sobre el convenio 1989 de la Policia Autónoma Vasca en los primeros días de setiembre, aunque no ha determinado el día y la hora exacta de la reunión, que será comunicada «con antelación suficiente». En un comuniantelación sunciente». En un comuni-cado remitido a estos sindicatos, Interior señala que «debido al perio-do vacacional de algunos de los componentes de la mesa de nego-ciación del convenio 89, este departamento emplaza a los componentes de Erne y ELA-Ertzaintza a la reu-nión que tendra lugar en las prime-ras fechas de setiembre».

Aunque todavía no se ha produci do ningún pronunciamiento oficial sobre la invitación realizada por Inte-rior, es previsible que la misma haya. causado sorpresa en los sindicatos ya que existia el convencimiento de que el diálogo se reanudaría durante el presente mes de agosto, máxime cuando ambas partes han expresa-do en numerosas ocasiones su disposición a continuar la negociación.

a semana pasada, ambos sindi-La semana pasada, ambos sindi-catos solicitaron al departamento de Interior que fijara una fecha para reanudar el diálogo y poder buscar soluciones que permitieran poner punto final al conflicto que actual-mente les enfrenta y que ha dado lugar a numerosos incidentes. Tras la ruptura de las conversaciones sobre el convenio, durante los últi-mos días del pasado mes de junio mos días del pasado mes de junio, los sindicatos convocaron distintas movilizaciones con el objetivo de presionar al departamento de Interior y reiniciar las negociaciones. La ocupación de locales del Gobierno Vasco, las huelgas internas y, sobre todo, la ocupación de la academia de policia de Arkaute durante la entrega de despachos a la octava promoción de la Ertzaintza han dado ugar a la apertura de expedientes

disciplinarios a algunos agentes.

En este sentido, desde Erne se ha asegurado que, hasta el momento, no tienen conocimiento oficial del número de expedientes abiertos «aunque hay distintos rumores que hablan de más de un centenar de expedientes».

El Gobierno Vasco concede a Guipúzcoa cinco de las diecinueve licencias de Frecuencia Modulada

Otras ocho van para Vizcaya y seis para Alava, mientras que se han denegado un total de 63 solicitudes

VITORIA. DV BELÉN BARRIO

El Gobierno Vasco concedió aver las diecinueve licencias de Frecuen-cia Modulada pendientes. Por territorios históricos, a Guipúzcoa le han nos nistoricos, a Guipuzcoa le nan correspondido cinco licencias, a Ala-va seis y a Vizcaya ocho. Las empre-sas más beneficiadas en el reparto fueron Irrati Bide S.A. y la Sociedad de Telecomunicaciones Vasca.

Los concesionarios que podrán emitir en Eibar son Arrate Irratia S.A. e Iniciativas para el Desarrollo de la Comunicación S.A., y la Sociedad de Telecomunicaciones Donostiarra, Telecomunicaciones Donostiarra, podrá tener sus centros emisores en Ebar y San Sebastián. Asimismo, Juan Antonio Lekuona Navarte po-drá emitir desde Irún. En Alava les ha correspondido una licencia a las empresas Irrati Bide S.A., con su centro emisor en Aramaiona, la Man-comunidad de la Rioja Alavesa en Laguardia, Laudio Irratia S.L., la

Compañía de Jesús de Loyola, Sociedad de Geriatría y Gerontología del País Vasco en Vitoria y la Sociedad de Telecomunicaciones Vasca en Zaldiaran. En Vizcaya podrán hacer uso de su frecuencia Onda-3 en Balmaseda, la Sociedad de Tele-comunicaciones Vasca en Barakal-do, Busturi Aldeko Irrati Ikastola en Gernika, la Asociación Itxartu Taldea en Getxo e Irrati Bide en las localidades de Ganeta, Lekeitio, Markina y

La sociedad Irrati Bide está ligada a Radio Popular-COPE y ha sido la única de las grandes cadenas que ha conseguido licencias, resultando, además, la más beneficiada en el reparto. La Sociedad de Telecomuni-caciones Vasca, vinculada al-Partido Socialista de Euskadi es la segunda empresa que más licencias ha obtenido, con cuatro concesiones. Asi-mismo, Laudio Irratia S.L., Arrate Irratia y la Mancomunidad de la Rioja Alavesa, son, al parecer, empresas

ligadas al PNV. La Sociedad de Geriatría y Gerontología del País Vasco emitirá desde Vitoria y posiblemente dedicará la mayor parte de su programación a temas relaciona-dos con la tercera edad. Este reparto de frecuencias permitirán a Radio Popular poner en marcha emisoras en euskera.

63 denegadas

El Gobierno, que ha denegado 63 solicitudes, ha dado prioridad a las emisoras de carácter local. A la concesión de estas diecinueve emisoras de FM para la Comunidad Autónoma se suman las once concedidas el 30 de noviembre de 1987.

El Convenio de Ginebra establece para Euskadi un total de 78 bandas en FM, Las radios públicas ocupa-ban hace dos años las dos terceras partes, con alrededor de 50. Hasta la aprobación del decreto de 1986 por el Gabinete Ardanza el reparto de las licencias de FM no estuvo exento de fricciones tanto con la Administración Central como con las empresas privadas que aspiraban a convertirse en concesionarias. El impulso dado a este tipo de frecuencias por el Gabinete Ardanza causó cier-ta perplejidad en algunos sectores de la oposición debido a la postura mantenida por el anterior consejero de Cultura. Luis María Bandrés era partidario de conceder todas las frecuencias al mismo tiempo y y no otorgar primero las doce acordadas con la Administración Central, hasta que no se alcanzara un consenso total al respecto.

El citado decreto exige a las emisoras institucionales una programa-ción mínima de ocho horas diarias y les otorga una licencia válida para tres años. Las emisoras privadas deberán emitir doce horas diarias y reciben la autorización correspondiente por diez años.







HOTEL SAN SEBASTIAN

De 10,30 a 14 y de 17,30 a 22,30 horas

ALKAR DECORACION Avda. Navarra, s/n

MUEBLES MTNEZ. ORTIZ P.º del Faro, 12 (Horario comercial)

Todas las piezas se venden con CERTIFICADO acreditativo de su origen



mills comunicaciones Llámenos

37 09 04



